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Arganzuela 

 

El semáforo de la avenida del Planetario ya está instalado 
aunque todavía no funciona. (Foto: Miguel G. Rodríguez) 

Primera reunión por la movilidad 

Celebrada la comisión en febrero 

Última actualización 29/02/2008@19:34:33 GMT+1 

Desde que el 23 de septiembre surgió la idea de crear una Comisión de Movilidad en Arganzuela, han pasado 
cinco meses para ser una realidad. 
 
Bajo la presidencia de la concejala del distrito, María Dolores Navarro, se ha desarrollado por primera vez en el 
distrito una reunión de esta comisión a la que asistieron asociaciones de vecinos del distrito y representantes de 
los tres grupos políticos. 
 
La concejala presidenta ha asegurado a Gaceta Local que “hemos conseguido un buen ambiente de trabajo y 
sentimos que esta comisión va a valer para algo, lo cual es muy importante”. 
 
El primer objetivo es hacer un diagnóstico de la situación, para lo que se creará un catálogo. “Hay muchas 
acciones pequeñas que formarán parte de ese catálogo y con esta herramienta de trabajo podremos definir la 
línea de actuación”, asegura María Dolores Navarro. 
 
Los vecinos que deseen hacer llegar su opinión o sugerencia pueden hacerlo a la dirección de correo electrónico 
culturarganzuela@munimadrid.es para que pueda incluirse dentro de este catálogo que se está elaborando. 
 
De esta primera Comisión de Movilidad ha surgido un grupo de trabajo más reducido que se reunirá el próximo 
11 de marzo. 
 
Semáforo 
Una de las reivindicaciones más acusadas en materia de movilidad de los últimos meses es la demanda vecinal 
para que se instale un semáforo en la avenida del Planetario a la altura de la pasarela peatonal. 
 
Tal y como ha podido comprobar Gaceta Local, el semáforo ya está instalado aunque todavía no funciona. 

http://www.gacetaslocales.com/noticia.asp?ref=26651 
 
 
 


